

GAGGENAU





Original: Stadtarchiv, Stiftung Heinrich Gries

1905

Hauptstraße/Ecke Friedrich-Ebert-Straße (links Baustelle des Verwaltungsgebäudes der Fa. Eisenwerke AG, heute Bau 16, rechts gegenüber Haus Schiffmacher, heute Modehaus Z. Müller)

1959

Original: Stadtarchiv

1911 wurde die Kaiserstraße, besser bekannt unter dem gängigen Namen Landund Ortsstraße nach Gernsbach oder Rastatt, in Hauptstraße umbenannt. 1933 erhielt sie die Bezeichnung Adolf-Hitler-Straße, da es sich um die längste Straße in der Gemeinde Gaggenau handelte. 1945 bekam sie wieder den Straßennamen Hauptstraße. Im Zuge der Innenstadtsanierung (1981) sind der Abschnitt zwischen Rathaus und Kirche St. Josef sowie der Abschnitt entlang des Rathauses (Friedrich-Ebert-Straße) in eine Fußgängerzone umgewandelt worden.

